



# ひまわりファミリー通信

～R2.3～



ついに新型コロナウイルスが県内にも入ってきてしまいました…。ウイルスは目に見えないですし、皆さんも不安に感じている事と思います。まだ分からない事も多いですが、『手洗い・消毒・人ごみを避ける事』は感染症予防の基本です。不要な外出は控える事や、体調を整えて免疫力を高めておく事は、自分を守る事にもつながります。一人一人が出来る限りの予防をして、感染しない・うつさない配慮をしましょう。

我が家にも中学生の子供がいますが、3月2日から臨時休校になりました。学校からたくさん宿題を持って帰宅し、休みの間も通常の授業と同じように6時間の自習をするようにと言われたようです。1年の振り返り学習のいい機会と考えて、しっかりと学習をしてほしいものです。

さて、先日は娘たちと一緒に、ひなまつりのお祝いをしました。色鮮やかな着物を着た人形を見ると、気持ちも明るくなりました。娘たちはひと回りほど年が離れています。それぞれに人形を持っており、2人分を並べて飾っています。10年もするとひな人形にも流行による変化があるようで、表情や着物の柄などにも違いがあって面白いです。暗い話題ばかりが報道されていますが、少しでも明るい気持ちで毎日を過ごせるといいですね。



## 《来年度の行事について》

新型コロナウイルスの対策として、例年行っていたお花見は中止とし、ひまわりで27日に昼食会を行う事にいたしました。勝崎さんのお弁当を取りますので、13日(金)までに行事出欠票の記入をお願いします。第三金曜日の20日は祝日のため、職員勉強会を27日に振り替えて、作業は午前中のみといたします。メンバーの皆さんは、お弁当を食べて解散・送迎となります。その後の施設外での行事(カラオケ・木下大サーカス観覧等)に関しても、状況を見ながら検討をさせていただきます。また、先月の通信でお知らせをした認知症フォーラムは中止になりました。

ひまわりでの感染症対策は、先日配布したお知らせのとおりです。万が一ひまわりの関係者に感染が確認されれば、しばらく施設を閉鎖することになります。しっかり内容を確認して、分からない事があれば職員までお尋ねください。

皆様のご協力をお願いいたします。